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F R A G E S T U N D E

an Bürgermeisterin – Stellvertreterin 
Mag.a Judith Schwentner

am 14.11.2024

Betreff: Remise Steyrergasse

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin - Stellvertreterin Mag.a Judith Schwentner

Mehrfach  haben  wir  im  Gemeinderat  bereits  die  Errichtung  der  Remise
Steyrergasse thematisiert. Unbekannt bleibt weiterhin in welcher Form und
vor allem mit welchen Kosten die Remise Steyrergasse in den Gemeinderat
eingebracht wird. Medial wird allerdings immer wieder kolportiert, dass dies
auf Grund des Vertrages mit der BALSA noch in diesem Jahr sein muss. 

Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin – Stellvertreterin
folgende

Frage:

„Wie hoch sind die Kosten für das dem Gemeinderat noch nicht bekannte 
Konzept Steyrergasse?“
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